

# Le Saint-Père nous aide à être meilleurs

Autour de 15.000 personnes sont arrivées à Rome pour célébrer la béatification d'Alvaro del Portillo qui a eu lieu à Madrid le 27 septembre dernier. Elles ont assisté le 1er octobre à l'audience du pape François pour lui montrer leur attachement et leur reconnaissance pour cette béatification.

02/10/2014

Autour de 15.000 personnes sont arrivées à Rome pour célébrer la béatification d'Alvaro del Portillo qui a eu lieu à Madrid le 27 septembre dernier. Elles ont assisté le 1er octobre à l'audience du pape François pour lui montrer leur attachement et leur reconnaissance pour cette béatification.

Le pape François s'est spécialement adressé à elles: "Je salue mgr Xavier Echevarria, prélat de l'Opus Dei, ainsi que les fidèles de la Prélature qui sont ici pour rendre grâces à Dieu pour la béatification de mgr Alvaro del Portillo. Je vous encourage à ce que son intercession et son exemple vous aident à répondre généreusement à l'appel de Dieu à la sainteté et à l'apostolat dans votre vie ordinaire, au service de l'Église et de l'humanité toute entière. Merci beaucoup et que Dieu vous bénisse »

**Mgr Echevarria: Merci, Saint-Père!**

« En ces instants de joie profonde, je souhaite remercier le pape François pour la béatification de cet évêque qui a tant aimé et servi l’Église. Confions au bienheureux Alvaro les intentions du Saint-Père : le renouveau apostolique et le service à Dieu de tous les chrétiens, la promotion et l’aide aux plus nécessiteux, le prochain synode sur la famille, la sainteté des prêtres ».

## **José Ignacio salue le Pape**

José Ignacio, petit garçon chilien miraculeusement guéri par l’intercession du bienheureux Alvaro, fut salué par le pape à la fin de l’audience. « Le pape m’a demandé de prier pour lui », dit-il. Ses parents étaient avec lui et Susana Wilson, sa maman, nous a dit : « Nous avons remis au pape les pétitions que nous avions placées près de la relique du bienheureux Alvaro, avec une joie très grande et

beaucoup de gratitude. Nous lui avons dit qu'au Chili pour prions beaucoup pour lui et pour ses intentions. Nous sommes très émus car nous avons vécu des journées d'action de grâces, remplies de bénédictions, entourés de gens très affectueux qui nous ont approchés ».

Xavier Ureta, son mari, ajoute : « C'est une joie immense car, en dépit de la souffrance que nous avons connue lorsque José Ignacio était si mal, tout cela est devenu une gigantesque bénédiction pour tout le monde et a souligné que don Alvaro est un exemple de vie et un chemin de sainteté. Nous avons demandé au pape de bénir nos 15 ans de mariage et il nous a demandé, à son tour, d'être un exemple du "mariage pour toujours".

**Le Saint Père nous aide à être meilleurs**

La plupart des participants aux actes de la béatification d'Alvaro del Portillo à Rome viennent de l'Amérique, d'Asie, d'Afrique et d'Océanie ainsi que de toutes les régions de l'Italie. Comme c'est le cas pour les pèlerins Africains et ceux d'Amérique du Sud, leur arrivée à Madrid et à Rome a supposé pour beaucoup d'entre eux un effort considérable.

En effet, Alphonse Mosolo, par exemple, médecin au Congo qui travaille à Monkole, hôpital de Kinshasa, est venu à Rome pour la première fois. « Écouter le pape est pour moi une grande source de foi et d'espérance qui m'aide à être meilleur et à ne pas me décourager devant les problèmes. J'ai raconté au pape que les enfants hospitalisés chez nous, les plus gravement touchés de tout le pays, prient pour lui ».

Mosolo représentait l'un des quatre projets africains qui vont bénéficier de la collecte réalisée durant la béatification le 27 septembre dernier.

Mara Celani, porte-parole des événements qui ont lieu à Rome à l'occasion de cette béatification, a aussi salué le pape avec son mari et ses cinq enfants. « Nous avons été très émus. Le pape nous a invités à mettre au service de la communauté les charismes que Dieu nous accorde et ainsi imiter le bienheureux Alvaro, qui est un don pour toute l'Église».

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/le-saint-pere-nous-aide-a-etre-meilleurs/> (13/01/2026)